



La Usal licita por 760.000 euros el mantenimiento de sus jardines y árboles

de R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Un contrato de dos años de duración con un presupuesto total de 760.000 euros, excluyendo el IVA. Estos son los datos más destacados del nuevo concurso que tiene abierto la Universidad de Salamanca, actualmente en fase de tramitación, relativo al «servicio de mantenimiento y conservación de los jardines de interior y exterior, zonas verdes en los centros e instalaciones y mantenimiento del laboratorio vivo y bosque de árboles singulares», tal como se detalla textualmente en la convocatoria que

publicó el Vicerrectorado de Economía, tanto en el Boletín Oficial del Estado como en el Diario Oficial de la Unión Europea.

El plazo para la presentación de las correspondientes ofertas se cerró oficialmente el pasado 8 de abril. El presupuesto base de licitación asciende a un importe neto de 380.000 euros, que incluyendo el IVA se eleva hasta los 459.800 euros. Aunque se contempla una duración del contrato de dos años para la empresa que finalmente resulte adjudicataria, se deja la puerta abierta para una prórroga de dos años más. El procedi-



Plantación de un árbol en el Campus Unamuno. :: ALMEIDA

miento elegido en este concurso es urgente y con regularización armonizada. La Mesa de Contratación está presidida en esta adjudicación por el

gerente de la Usal, Luis Mediero, actuando como suplente la secretaria general de la institución docente, María Luisa Martín Calvo.

El bosque conmemorativo de árboles singulares constituye una iniciativa de la Universidad, que pretende aunar «la celebración de algunos eventos o hechos que tengan especial relevancia» para la centenario institución docente, junto con «la plantación de especies de árboles singulares en lugares específicos de la Universidad», según la información oficial de la Usal.

El objetivo principal de esta actuación reside en la celebración de eventos específicos, como la conmemoración de años internacionales relacionados con el medio ambiente, la investidura de los Doctores Honoris Causa, o la celebración de hitos y logros destacables alcanzados por la Universidad. Cada uno de estos eventos se acompaña con la plantación de un árbol singular, así como la instalación de una placa conmemorativa, que identifica tanto al árbol como al evento.